

La Junta Vecinal de la diputacion cartagenera, a instancias de MC y VOX, convoca un pleno extraordinario para el martes para abordar el reputen de robos a inmuebles y asaltos a personas junto con el problema de la ocupación ilegal de viviendas de la urbanización Los Naranjos, que ha pasado de tres viviendas invadidas a cinco.

Noticia relacionada:

- Los vecinos de La Palma denuncian la proliferación de 'okupas' y nuevos robos

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21 DEhoy agenCYA. 31 de enero de 2020, viernes

- Proponen en Cartagena un plan municipal para combatir a los 'okupas'
- Reclaman un plan contra los 'okupas' y venta de drogas en núcleos de población
- "Los vecinos de La Palma que sufren un calvario por las casas-vertedero okupadas"

El problema de seguridad y convivencia en La Palma sigue muy 'tocado'. El origen de la situación actual se sitúa en el año 2015 y el epicentro se fija en la urbanización Los Narejos, un complejo residencial que su promotora vendió algunas viviendas, quedando otras sin propietarios que, tras los años de crisis, pasaron a propiedad de los bancos. Son vivendas tipo dúplex en la que comenzaron a entrar 'okupas' de etnia gitana y también de origen magrebí.

Los vecinos de esa zona llevan desde 2015 quejándose y presentando denuncias ante la Policía Local, la Guardia Civil, el ayuntamiento de Cartagena..., pero nadie ataja el problema. De ahí la convocatoria del Pleno, donde se debe conocer la situación actual y ver los pasos a dar hacia el Ayuntamiento y la delegación del Gobierno en la Región de Murcia para encontrar soluciones, "ya sean reubicaciones, precintos de las viviendas, aumento de seguridad... La cuestión es no abandonar a estos vecinos que tanto están sufriendo y trabajar por zanjar ese problema que también afecta a todo el pueblo", indica a este diario la representante de MC.Â

En noviembre, el concejal Manuel Padín, como segundo teniente de alcalde y responsable del área de Sanidad, anunció que estudiaban cerrar los accesos a la urbanización, siendo la intención que el Ayuntamiento costease esa obra y que después se la cobrarse a la propiedad. De momento no se ha hecho nada.

Este diario ha tratado de hablar con algunos residentes de La Palma, pero nadie quiere identificarse. "Es por miedo, ¿me entiendes verdad?", indicaba una vecina. De forma anónima, un matrimonio nos informa que la situación ha vuelto a agravarse, coincidiendo que las viviendas 'okupadas' han pasado de 3 a 5 y que una de las personas arrestadas en la anterior oleada de robos, y que residía en estas casas, ha salido de prisión. "Desde Nochevieja hemos sufrido cuatro robos en casa (en una se llevaron 1.500 euros) y un asalto por la espalda a una mujer a la seis de la tarde. No sabemos con seguridad si están relacionados, pero es normal que lo sospechemos. Lo que está claro es que en un pueblo que sufre este problema se

A más los problemas con los okupas en La Palma

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21 DEhoy agenCYA. 31 de enero de 2020, viernes

necesita mucha más seguridad de la que tenemos", afirman.

El Pleno extraordinaria del martes de la Junta Vecinal comenzará a las 20 horas en la sede de la OMITA.